

El mundo de la diabetes se divulga en Villarrobledo

13.04.10 - 01:08 -

J. M. A. | VILLARROBLEDO.

La Asociación de Diabéticos de Villarrobledo (ADVI), ha dado a conocer su programación anual en la que una de sus primeras actividades se celebrará en abril, la charla informativa sobre el pie diabético.

La participación en la Carrera de la Mujer fue la primera actividad programa por la Asociación. Abril se iniciará con la charla y los talleres de cocina, yoga mental, gimnasia de mantenimiento y como novedad se presentará el libro del doctor Felipe Esteban Juanes.



En mayo tendrá lugar una conferencia sobre salud bucodental y en junio sobre retinopatía. En las vacaciones se realizará el viaje de convivencia y las ayudas a los más jóvenes para campamentos-colonias de verano. Y, por su puesto el stand informativo en la feria y fiestas.

En otoño habrá una charla sobre el etiquetado de productos, un seminario de cocina para diabéticos y una exposición sobre los 10 años de andadura de ADVI y una campaña de información en los centros educativos.

Además de otras actividades permanentes, las XI Jornadas sobre Diabetes se desarrollarán el 29 y 30 de octubre, junto al I Taller de Nutrición. En noviembre, en el Día de la Diabetes, habrá mesas informativas en el mercado y se realizan pruebas de azúcar.